



## Oposición llama al PRI a respetar acuerdos de Va por México

En la Cámara de Diputados, más integrantes del bloque de oposición se sumaron a los llamados al Partido Revolucionario Institucional (PRI) a cumplir los acuerdos previamente establecidos en la coalición Va por México.

Ello, en el marco de la polémica iniciativa de reforma presentada por la diputada priísta Yolanda de la Torre y que prevé ampliar de 5 a 9 años la estancia de las Fuerzas Armadas permanentes en las calles y realizando tareas de seguridad pública, propósito que también comparte el Presidente de la República.

El presidente de la Mesa Directiva del recinto, Santiago Creel, quien reiteró su postura en contra de la militarización, convocó al tricolor a no “traicionar” el mandato de la ciudadanía en las urnas, que se pronunció por frenar reformas regresivas para el país.

En su cuenta en la red social Twitter, @SantiagoCreelM, donde dio su punto de vista como presidente de la Cámara y como militante panista, se pronunció por privilegiar el interés del país, antes que el de los partidos políticos.

Expresó que la regla en la coalición de oposición que vive un “momento complejo”, ya que está “suspendida temporalmente”, debería ser respetar la Constitución.

Usó la palabra “traicionar”, para recordar que la ciudadanía votó a favor de que la oposición pudiera impedir en San Lázaro la aprobación de cambios constitucionales que pudieran resultar regresivos para México. “Ese es el llamado que nos hacen los mexicanos, no podemos traicionar el mandato que nos dieron en la elección federal 2021. Nos quieren unidos para construir un mejor futuro. A quienes apuestan y promueven la polarización y la división entre mexicanos les digo: no cuenten conmigo”, advirtió. Recalcó que como congresista y como ciudadano, piensa que las autoridades civiles deben hacerse cargo de la seguridad pública y no el Ejército ni la Marina.

“Estoy en contra de la militarización y a favor del respeto a la Constitución”, remarcó. En tanto, el coordinador parlamentario del Partido de la Revolución Democrática



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

08/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

(PRD), Luis Cházaro, pidió “diálogo franco” entre los dirigentes de la coalición para garantizar “el futuro democrático” del país.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/7/oposicion-llama-al-pri-respetar-acuerdos-de-va-por-mexico-564702.html>